APPELS À TÉMOINS

JOURNALISTE CHERCHE À PARLER À UN(E) CONSOMMATEUR/CONSOMMATRICE D'OXYCODONE

Par Profil supprimé Posté le 04/02/2019 à 22h57

Bonjour. Je suis journaliste et je cherche à parler avec un(e) consommateur/consommatrice d'oxycodone (pour douleur chronique ou neuropathique) qui serait ensuite passé à une addiction à une drogue dure comme l'héroïne. Je cherche à écrire un article sur ce phénomène pour illustrer les danger potentiels de ces médicaments et j'espère sincèrement pouvoir parler à quelqu'un qui a vécu/est en train de vivre cela. Veuillez me contacter si vous avez des questions ou si vous pensez peut-être vouloir participer à mon article. Un grand merci.